

Exposición fotográfica en ciudad cubana rinde homenaje a Fidel Castro



Por Mayra Pardillo

Sancti Spíritus, Cuba, 25 nov (PL) Catorce instantáneas captadas por el lente del periodista y fotógrafo Raúl García Álvarez se exponen hoy en homenaje al líder histórico de la Revolución cubana Fidel Castro Ruz en el segundo aniversario de su desaparición física.

Recordando al líder histórico es el título de la muestra, con obras en gran formato, que exhibe García Álvarez (Garal) en la Galería de Arte Oscar Fernández-Morera de esta ciudad central, ubicada a unos 350 kilómetros al este de La Habana.

Las obras repasan momentos y encuentros de Fidel (1926-2016) con el pueblo espirituario, al que dijo el 6 de enero de 1959 que 'Sancti Spíritus no podía ser una ciudad más', señala el catálogo.

Esta muestra fotográfica se complementa con una pieza donde se unen los rostros del Comandante en Jefe y del Héroe Nacional José Martí (1853-1895), así como con dos videos realizados por García Álvarez, delegado de la Corresponsalía de Prensa Latina en Sancti Spíritus.

Uno de los materiales audiovisuales resalta las visitas efectuadas por Fidel a la provincia y otro está vinculado al cumpleaños 90 del líder histórico de la Revolución cubana, este último editado por su autor en México.

Inaugurada la víspera, en horas de la noche, a la exposición -abierta hasta diciembre próximo- asistieron las máximas autoridades del Partido y el Gobierno en el territorio, y público en general.

En la madrugada del día 6 de enero de 1959 Fidel se dirigió al pueblo aglutinado en las afueras de la hoy Biblioteca Provincial Rubén Martínez Villena, otrora Sociedad El Progreso, y desde uno de sus balcones diría las siguientes palabras a los espirituanos.

'Si las ciudades valen por lo que valen sus hijos, si las ciudades valen por lo que se han sacrificado en bien de la Patria, si las ciudades valen por el espíritu y la moral de sus habitantes (...), Sancti Spíritus no podía ser una ciudad más'.

Diversas actividades se efectuaron esta semana para conmemorar el segundo aniversario de la 'partida a la eternidad de Fidel', como dijo García Álvarez, quien agregó en su intervención que 'Fidel está entre nosotros, vive entre nosotros. Nos ayuda a trabajar cada día'.

Mientras, para este domingo en la noche se prevé una velada político cultural en la emblemática biblioteca.

En tanto para mañana, según el programa al cual tuvo acceso Prensa Latina, se realizarán dos conversatorios sobre la vida y obra de Fidel Castro, incluyendo una visita virtual al Museo Sitio Histórico Birán.

Fidel, como lo nombró siempre el pueblo cubano, murió el 25 de noviembre de 2016 a los 90 años de edad, en la capital del país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/177415-exposicion-fotografica-en-ciudad-cubana-rinde-homenaje-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba